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ＧＯＬＤ ＴＩＭＥ 馬場 由美 

 テニス連盟創立４０周年、おめでとうございます。

長い歴史があるのですね・・・ 

私達は、「ＧＯＬＤ ＴＩＭＥ」と名前をつけて、今

年から団体で加入したママさんサークルです。 

金曜日１０時～１２時に練習しています。 スター

トして７年目のサークルです！ 

これからもどうぞ宜しくお願いします。 

 

 

カシオ計算機(株) 硬式テニス部 

 「創立 40 周年」おめでとうございます。私

たちカシオ硬式テニス部は週一回夜間，富士

見公園テニスコートでテニス練習をしていま

す。今の部員数は 10 名程です。かつては部員

数約 50 名，女子部員もたくさんいて会社のテ

ニス大会など様々なイベント活動も行ってい

ました。最近は部員数が減って以前のような

イベント活動は行えなくなってしまいました

が，メンバーがずっと健康でいられるのも，

継続して楽しくテニスを行っているためと思

います。富士見公園のテニスコートがクレー

からオムニになり，会社の近くでテニスので

きるすばらしい環境に改めて感謝しています。

羽村市テニス連盟には団体会員として昭和55

年より加盟し，長年にわたり連盟主催の大会

に参加させていただいています。 
 
 
 

 
 
 

 
 

 

 
 
 
 

入社後にテニスを始めた多くのテニス部員に

とって，連盟の大会への出場は日々の練習の

大きなモチベーションになっていました。近

年は大会は大会に出場する機会が減っていま

すが，羽村市に所在する会社の団体にとって，

テニス連盟の大会は良い地域交流の場にもな

っていると思います。今後の益々のご発展を，

心よりお祈り申し上げます。 
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               ＳＷＣテニス部 

 羽村市テニス連盟創立 40 周年おめでとうござ

います。 

2011 年に団体会員として入会させていただきま

した、SWC テニス部の内山と申します。 

私たちのチームは、東芝 DME という会社の中の

部門であるソフトウェアセンター（SWC）の従業員

や家族・友人で構成しています。入会はサーク

ル 94 さんに誘っていただいたのがキッカケです。

実は私のヨメもサークル 94 に入って活動してい

た頃があり、“バーバラ”という愛称で連盟のみな

さまのお世話になっていました。そんな“バーバ

ラ”も、今では１児の母（もうすぐ２児の予定）です。

10年後の連盟創立50周年の頃には、私と“バー

バラ”と子供たち家族みんなでテニスができれば

よいなぁ～と思います。最後になりますが、いつ 

 

テニスサークル 94 

羽村市テニス連盟様には、日頃から大変お世

話になっております。「テニスサークル９４」です。 

「羽村市テニス連盟 創立４０周年」、おめでとう

ございます。当サークルは、連盟の外郭団体とし

て平成８年より参加させて頂いて足かけ１７年に

なります。私共は、以前奇数月に羽村市スポー

ツセンターでテニス指導を受けていた仲間たち

が偶数月にもテニスを楽しもうと、有志が９４年に

始めたサークルです。それから純粋にテニスを

プレイするのが好きな方、健康目的な方、試合

思考の方、また「エンジョイ + 試合も」な方など

初期の「enjoy tennis」のグループから良い意味 

で枝分かれ発展していきました。そんな混成         

 

 

 

 

 

 

も連盟の事務局の方々には連絡や取りまとめな

ど尽力頂き本当にありがとうございます。我々も

一緒に大会を盛り上げられるよう参加させていた

だきたいと思いますので、これからもどうかよろし

くお願いいたします！(^O^)／ 

 

 

                              

チームですが、縁あってテニス連盟の行事に長

年参加させて頂きありがとうございます。また試

合等お誘いいただければ、微力ながら貢献して

いきたいと思います。今後ともどうぞ、ご指導よろ

しくお願い致します。 
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